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BERNARDO FRANCO QUER
SEGUIR COM O CUIABÁ NA

SÉRIE B E JÁ TRAÇA PLANOS

AssCom DouradoAssCom Dourado

ESTADO PERDERÁ R$ 700 MILHÕES
COM ISENÇÃO DO IR, DIZ MAURO

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso
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O governador Mau-
ro Mendes (União) 
afirmou que Mato 
Grosso irá perder R$ 
700 milhões por ano 
com a proposta do 
Governo Federal de 
isentar o Imposto de 
Renda (IR) de quem 
recebe até R$ 5 mil. 
Em conversa com jor-
nalistas, Mauro afir-
mou que a propos-
ta não trata de corte 
de gastos, mas sim 
de receitas. “Um mês 
falando que iria cor-
tar gastos... reuniões 
e mais reuniões para 
cortar gastos e o pri-
meiro anúncio que fez 
foi o corte de receita. 
Aquela mudança na 
faixa do Imposto de 
Renda, Mato Grosso 
vai perder R$ 700 mi-
lhões por ano”. Mau-
ro disse que conversou 
com outros governa-
dores e que a proposta 
não foi bem aceita

Emanuel acusa médico de 
montar esquema na Saúde
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TRIO SEQUESTRA EMPRESÁRIO E AMEAÇA
CORTAR ORELHA DE SEU FILHO, DE 8 ANOS

COMÉRCIO ESTÁ OTIMISTA COM
AS VENDAS NO FINAL DE ANO

Pág. 5

O prefeito Emanuel 
Pinheiro (MDB) reali-
zou uma denúncia nesta 
segunda-feira, 1º de de-
zembro, sobre a contra-
tação da empresa APP 
Serviços Médicos, que 
presta serviços no Hos-
pital Municipal de Cuia-
bá (HMC). Segundo ele, 
a empresa é de proprie-
dade do médico Daoud 
Abdallah e teria um 
capital social de R$ 20 
mil, onde uma "laran-
ja" assinava os contra-
tos milionários durante 
o período em que o setor 
de Saúde esteve sob in-
tervenção do Estado, em 
2023. Conforme o gestor, 
os contratos são de R$ 
7,5 milhões anuais para 
manutenção da UTIs pe-
diátricas.  A APP Servi-
ços Médicos é a empresa 
que ameaçou suspender 
os serviços na semana 
passada alegando atraso 
nos pagamentos, entre-
tanto, acabou desistindo

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso

Empresários de Cuia-
bá estão otimistas para 
o final de ano, projetan-
do um aquecimento nas 
vendas com a chega-
da do Natal, a principal 
data comemorativa do 
comércio. Esse otimismo 
se reflete no crescimen-

to de 2,69% no Índice de 
Confiança do Empresá-
rio do Comércio (Icec), 
que atingiu 112,8 pontos 
em novembro, conforme 
levantamento da Feco-
mércio-MT. Entre os em-
presários entrevistados, 
61,9% disseram que pre- Pág. 3

tendem aumentar o qua-
dro de funcionários, um 
sinal de que o mercado 
de trabalho pode ganhar 
fôlego neste fim de ano. 
Além disso, 59% afir-
maram que a situação da 
empresa está melhor
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EDITORIAL

nfrentamos nes-
te momento o que 
talvez seja um 

dos maiores desafios da 
história do Brasil: uma 
profunda crise política e 
econômica que perdura 
há quase uma década, 
temperada com questões 
de ordem social e am-
biental. Temos, pois, um 
momento de profunda 
complexidade ao ava-
liar nosso futuro como 
país. Mas há um fator 
que complica mais ain-
da nossa situação. A ju-
ventude brasileira está 
perdendo as esperanças 
de um futuro melhor e de 
qualquer mudança posi-
tiva no país, um cenário 
que leva cerca de 47% 
dos jovens a pensar em 
deixar o Brasil para ter 
uma vida melhor no ex-
terior.

Nem mesmo os jovens 
mais qualificados veem 
condições de permane-
cer no Brasil, sobretudo 
após o sucateamento 
mais recente das insti-
tuições de ensino e pes-
quisa, uma situação que 
leva à ‘fuga de cérebros’. 
A desesperança desse 
segmento da popula-
ção foi captada no Atlas 
das Juventudes, pesqui-
sa promovida pelas re-
des de organizações Em 
Movimento e Pacto das 
Juventudes pelos Objeti-
vos de Desenvolvimento 
Sustentável, em parceria 

com a Fundação Getúlio 
Vargas (FGV).

Essa situação é par-
ticularmente preocu-
pante diante do fato de 
que o Brasil vive hoje 
seu ‘bônus demográfico’, 
período de ouro na his-
tória de qualquer nação, 
quando o contingente de 
pessoas ativas é maior 
do que o de dependen-
tes, crianças e idosos. 
Hoje, são mais de 50 mi-
lhões de jovens no Brasil, 
com idades entre 15 e 29 
anos, o que representa 
ainda uma oportunidade 
para o desenvolvimento. 
Afinal, por meio da par-
ticipação dos jovens, é 
possível encontrar novas 
soluções e possibilidades, 
muitas vezes rompen-
do com formas tradicio-
nais e já desgastadas de 
abordar os problemas.

O problema é que os 
jovens brasileiros estão 
acreditando cada vez 
menos em seu país. E 
não é para menos. Com 
a chegada da pandemia, 
cerca de 70% dos jovens 
relatam ter dificuldades 
para conseguir emprego. 
Foram eles também os 
que mais perderam ren-
da durante esse período 
de adversidade. Como 
resultado, apenas 70% 
dos jovens brasileiros 
acreditam que é possível 
prosperar através do tra-
balho, um número muito 
inferior ao de nossos vi-
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E zinhos sul-americanos. 
Na Argentina, que tam-
bém vive uma profun-
da crise, o índice atinge 
85%, chegando a 91% na 
Bolívia.

Tamanha desespe-
rança se reflete na von-
tade dos jovens de par-
ticipar da vida política. A 
filiação de jovens a par-
tidos políticos caiu 44% 
entre 2010 e 2018. Mas 
isso não significa o mero 
desinteresse. Aliás, a po-
lítica foi o tema de maior 
interesse de jovens que 
participaram do Atlas, 
com 54% dos participan-
tes indicando que eram 
ligados a alguma causa 
ou defendiam alguma 
bandeira. O que se vê, 
de fato, é uma descrença 
com as instituições públi-
cas brasileiras, resultado 
de uma sequência de go-
vernos que esqueceram 
de olhar para os jovens e 
de projetar o futuro.

Os dados do Atlas das 
Juventudes mostram que 
o próximo governo que 
se formar tem um gran-
de desafio à frente para 
devolver a esperança de 
dias melhores aos nossos 
jovens. Caso contrário, 
estaremos condenando 
nosso futuro enquanto 
Nação. Afinal, como bem 
lembram os autores do 
estudo, “não há melhor 
previsor do futuro do 
País que o universo dos 
jovens de hoje”.
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Futuro em risco Cristiane Amaral (*)      

Apesar de terem sido ensi-
nados desde muito pequenos 
que “homem tem que ser forte”, 
“que homem não chora” ou “que 
homem não tem medo de nada”, 
os homens também precisam de 
ajuda psicoterapêutica para lidar 
com suas questões, que podem en-
volver mudanças externas ou internas, 
traumas e até transtornos emocionais, como 
depressão e ansiedade.

Uma prova de que esse cenário precisa 
mudar é que os homens morrem  mais que 
as mulheres em quase todos os grupos de 
idade, exceto a partir dos 80 anos (IBGE, 
2022). O maior número de óbitos acontece 
entre os 15 e os 34 anos, em razão de aci-
dentes de trânsito, homicídios, suicídios e 
outras motivações violentas. O uso abusivo 
de substâncias (álcool, cigarros e remédios) 
é frequente entre eles.

Outro ponto delicado é que a população 
masculina concentra as taxas mais altas de 
suicídio, com risco 3,8 vezes maior do que 
as mulheres (Ministério da Saúde, 2021). 
No Brasil, houve um aumento de 35% dos 
casos de suicídio, cerca de 80% advindos de 
um quadro de depressão (OMS, 2024). Essa 
“epidemia invisível” de mortes, grande parte 
delas violenta, não pode continuar sendo 
normalizada.

É importante reverter  a construção 
social que veste nos homens de uma arma-
dura firme, sólida e indestrutível, como se 
não tivessem emoções e vulnerabilidades, 
impedindo-os de expressar seus medos e 
angústias. A campanha do Novembro Azul 
chama atenção justamente para a importân-
cia da manutenção da saúde física e mental 
dos homens, que afeta não só suas famílias, 
como toda a sociedade.

Na rotina de atendimentos, observo que 
há diferenças na externalização de sinto-
mas de doenças psíquicas entre mulheres 
e homens. Eles, por exemplo, costumam 
demonstrar mais irritabilidade e raiva quando 
estão deprimidos ou ansiosos, sentimentos 
que normalmente mascaram tristeza ou 
medo.

Eles também têm mais comportamentos 
de risco,  tais como direção perigosa, abuso 
de substâncias, jogos de azar  ou mesmo 
trabalhar demais para lidar com emoções 
negativas, além de estarem mais propensos 
a atitudes de isolamento, inclusive de forma 
mais abrupta, sem explicar os motivos.

Outro sinal de alerta: queixas fí-
sicas, entre elas, dores no corpo, 
enxaquecas, palpitações ou pro-
blemas digestivos. Geralmente, 
os sintomas físicos costumam ser 
tratados como problemas “isola-
dos” e não relacionados à saúde 
mental, dificultando o diagnóstico. 

Eles também são mais propensos 
a negar que estão deprimidos ou 

ansiosos, minimizar sintomas ou tentar 
resolvê-los sozinhos. 

Quanto se trata de comportamentos 
extremos, infelizmente, por um conjunto de 
fatores, os homens estão mais suscetíveis 
a chegar ao estágio crítico da depressão, e 
com maior risco de suicídio em comparação 
às mulheres, sobretudo porque tendem a 
usar métodos mais letais.

Eles ainda podem manifestar desespe-
rança por meio de comportamentos autodes-
trutivos, a exemplo de situações de violência 
ou negligência com a própria saúde. Em 
relação ao trabalho e ao papel social, pode 
haver queda no desempenho, desinteresse 
em projetos ou obrigações e medo de fra-
cassar ou de não ser “suficiente”.

A partir desse contexto, destaco a im-
portância da prevenção e da identificação 
precoce de sintomas. Uma vez diagnosticada 
a depressão ou outra doença psíquico-emo-
cional, já existem tratamentos farmacológi-
cos e psicoterapêuticos eficazes. Ou seja, os 
homens não precisam mais lidar sozinhos, 
sem suporte especializado, com emoções 
difíceis.

Penso que essa transformação social e 
de saúde pública se torna viável e possível 
quando rompemos com a lógica da concor-
rência e do individualismo para fortalecer, 
cada vez mais, o sentimento de coopera-
ção,  comunidade, solidariedade e afeto, 
começando em casa, com  mulheres e filhos, 
estendendo-se ao  trabalho e demais espa-
ços sociais.

Tem uma frase do educador Paulo Freire 
que nos convida a uma reflexão profunda 
sobre esse processo: “Ninguém liberta 
ninguém, ninguém se liberta sozinho: os ho-
mens se libertam em comunhão”. O objetivo, 
portanto, é trabalharmos juntos (homens e 
mulheres) para reverter esse quadro de ado-
ecimento.  Homens, deem o primeiro passo, 
façam psicoterapia!

*CRISTIANE AMARAL é psicóloga com 
formação em transtorno de ansiedade e de-
pressão no Instituto Albert Einstein.

Marina Baleroni (*)      

Resenha: Amores devem tra-
zer felicidade, não medo. Uma 
forma de evitar receios é discutir 
responsabilidades e expectativas 
mútuas abertamente, e formalizar 
a conversa em um contrato. 

Relacionamentos são comple-
xos, sem dúvidas. Estar em um 
relacionamento é uma escolha signi-
ficativa, pois envolve a construção de uma 
vida compartilhada, com responsabilidades 
e expectativas mútuas. 

É justamente aí que entram as questões 
patrimoniais de uma relação. 

Amor é amor, negócios à parte? Nem 
tanto. O aspecto financeiro é mais latente 
do que parece. Prova disso é a quantidade 
de pessoas que permanecem em relações 
desconfortáveis, temendo firmar um com-
promisso ou se separar devido a questões 
patrimoniais. 

Refletir sobre essas questões não é falta 
de sensibilidade, nem egoísmo. Pelo contrá-
rio, é uma atitude prudente, transparente e 
segura. Não é preciso ter medo de casar ou 
se separar, e uma forma de evitar receios é 
discutir questões patrimoniais abertamente, e 
formalizar a conversa em um contrato. 

Algumas pessoas ainda estranham a 
ideia de ter um contrato nas relações amoro-
sas. No entanto, o próprio casamento é um 
contrato, assim como a união estável e os 
chamados contratos de namoro ou pactos 
de convivência. 

Contratos nada mais são do que instru-
mentos que regulamentam vontades, alinham 
interesses, previnem conflitos e prolongam re-
lações. Ou seja, envolvem todos os elementos 
que traduzem um relacionamento saudável. 

Dependendo da fase do relacionamento, 
pactuar essas vontades e interesses é tão 
razoável quanto essencial. 

Medo de casar ou se separar

Terapia é “coisa de homem”

André Fusco (*)      

Competir parece-me um instinto 
bastante infantil. Para os prima-
tas a competição serve para nos 
tornarmos machos alfa, e assim 
garantir que todas as fêmeas 
engravidem de mim. Em alguns 
animais com sociedade matriarcal 
é a fêmea alfa que domina e vence 
as demais. É um impulso que ajuda as 
espécies a gerarem filhos dos mais fortes. 
As fêmeas grávidas dos machos alfa, por 
sua vez, têm mais garantias de ter seus filhos 
protegidos e garantem também a perpetuação 
dos seus genes.

As artes e o esporte são locais apropriados 
para dar vazão a estes desejos selvagens. 
Porque no fundo são “de mentirinha”. No te-
atro, cinema e televisão assistimos histórias 
terríveis, mas que nos fascinam e nos deixam 
ter contato com os nossos desejos proibidos. 
E isso é prazeroso. O ator brinca de matar 
quando interpreta um vilão.

As Olimpíadas foram criadas para que 
gastássemos nossa violência competindo. 
Os países passam a vencer outro numa pista 
de corrida e não num campo de batalha. O 
surfista campeão mundial, Gabriel Medina, 
corajosamente revelou estar esgotado física 
e mentalmente após conquistar seu terceiro 
título mundial (se isso não for um burnout, 
não sei mais o que é). Isso pode mostrar 
muita coisa.

“Dedicar sua vida à competição fez ele 
chegar ao topo três vezes e ultrapassar to-
dos os seus limites. Para quê? Ser o melhor 
não é exemplo para ninguém. Não trouxe 
realização. Ele não sabia que competir era 
um show para que os fãs usufruíssem da 
competição, mas que era de mentira. Todos 
os surfistas têm o propósito de entreter. A 
brincadeira é ver quem surfa melhor. O show 
é de todos. Gabriel foi o campeão porque 
todos os outros perderam, mas o show é 
esse. É de todos. Saindo do mar deveriam 
comemorar juntos o belo show que foi o 
campeonato. Vencer nada mais é que deixar 
alguém para trás dando vazão a um compor-
tamento selvagem e infantil. O objetivo de 
um competidor é vencer para que todos nós 
possamos lembrar desta vontade que nasce 
com a gente. Competir é brincar para dar 
vazão a algo reprimido, selvagem, infantil e 
natural. É muito prazeroso. Mas é um show. 
Não podemos levar a sério se não o adulto 
civilizado se esgota.”

Depois de competir ou assistir a uma 
competição podemos deixar a brincadeira de 
lado e voltar à vida. Na vida somos civiliza-
dos, somos colaborativos e não competitivos. 
Minha hipótese: o esporte é brincadeira, é 
de mentira. Trabalho é sério, coisa de gente 
grande, e deveria ser mais colaborativo e 
menos competitivo.

Quando o objetivo maior é ser me-
lhor que os outros, ao perder sobra 

muito pouco. Quando o objetivo é 
de todos, e a evolução pessoal 
contribui para um todo maior, o 
esforço e a dedicação têm sentido 
e não existe perder. Existe propó-
sito, crescimento e reconhecimento 

para todos.
Ninguém na NASA sabe ir ao 

espaço sozinho. No entanto, quando 
o físico aeroespacial que entende de at-

mosfera se une ao faxineiro, que mantém 
um ambiente limpo para que todos possam 
trabalhar, e ainda se juntam ao engenheiro, 
que entende de combustão e propulsão, já 
fomos a lua e estamos pensando em ir para 
Marte. E quando a decolagem do foguete é 
bem sucedida a gritaria é geral!

No mundo do trabalho ainda é forte a 
crença de que é necessário ter um melhor e 
o um pior para remunerar corretamente e ser 
meritocrático. A competição no ambiente de 
trabalho é tão danosa a nossa saúde quanto 
qualquer outra fonte de individualismo e soli-
dão. Comparar pessoas é algo que simples-
mente aniquila a colaboração e a diversidade. 
É comparar o incomparável. É simplificar 
as individualidades. É reduzir a parâmetros 
simplistas cada pessoa, se pensarmos que 
no trabalho também somos humanos. Identi-
ficar e valorizar os talentos e as vocações é 
mais produtivo do que comparar colegas de 
trabalho dentro de parâmetros comuns.

No skate vimos uma união entre os com-
petidores que destoou da cultura olímpica. Foi 
estranho. Quando o garoto australiano fez a 
volta vencedora, skatistas brasileiros, ameri-
canos e japoneses se abraçaram. O objetivo 
de mostrar ao mundo a magia do skate estava 
acima da nossa insistência em rotular um atleta 
de melhor e um outro de pior. No carinho da 
skatista, a fadinha Raissa Leal, com a skatista 
japonesa, também ilustra que fazer parte é 
mais importante que fazer um ranking.

Quem sabe em algum momento da jor-
nada humana essa cultura do grupo skatista 
contamine o esporte olímpico assim como os 
espaços de trabalho e outras canchas espor-
tivas, onde se poderia esperar que o sucesso 
de um é sucesso de todos.

* PROFESSOR DR. ANDRÉ FUSCO é 
médico graduado pela Universidade de São 
Paulo (USP), Psicanalista com Especialização 
em Psicodinâmica do Trabalho pela Fundação 
Vanzolini, MBA pela Fundação Getúlio Var-
gas, Founder & COO UMind Mental Health 
e TedX Speaker. Como consultor tem atuado 
no suporte a empresas sobre a complexidade 
da Saúde Mental e o sofrimento emocional de 
seus colaboradores, objetivando a produção 
de resultados sustentáveis por meio de am-
bientes saudáveis. umindmentalhealth.com e 
andrefusco.com.br

O espírito olímpico
Isso é ainda mais importante em um 

namoro cuja natureza é incerta (es-
pecialmente se os parceiros moram 
juntos ou dividem bens), em uma 
união estável não oficializada, ou 
em um casamento no qual um dos 
cônjuges se sente desprotegido 
em termos financeiros. 

A elaboração de pactos de con-
vivência, por exemplo, permite que 

casais em namoro ou união estável 
definam, de forma clara, quais são seus 

bens particulares e comuns, como esses 
bens serão administrados, quais os direitos 
e deveres de cada um e como será a partilha 
em caso de eventual separação. 

Pactos antenupciais cumprem o mesmo 
papel para quem vai se casar. Para quem já 
é casado, os instrumentos mais indicados são 
a alteração do regime de bens ou contratos 
intrafamiliares. 

Esses contratos não são apenas uma 
formalidade ou uma burocracia; são meios 
de estabelecer os direitos e deveres de cada 
parceiro. Além de evitar conflitos, fornecem um 
norte para guiá-los, pois pré-definem questões 
importantes como finanças, divisão de tarefas 
e bens, guarda de filhos, pensão, entre outros. 

Se, de um lado, a filosofia moderna apon-
ta para amores líquidos, como descreve 
Bauman, do outro, a filosofia do direito se 
aproxima dos ideais mais clássicos, que 
ensinam que o maior bem da vida é a busca 
pela felicidade. 

Relacionamentos devem trazer felicidade, 
não medo. Alinhar responsabilidades e expec-
tativas mútuas através de contratos é uma 
forma madura de buscar felicidade e, acima 
de tudo, segurança nas relações amorosas.

*MARINA BALERONI é advogada, pós-
-graduada em Direito Civil e Proteção do 
Patrimônio Família-Empresa. Instagram: @
marinabbaleroni
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Pesquisa aponta que 6 em cada 10 empresários pretende contratar neste final de ano, projetando aumento nas vendas durante as festas

Comércio está otimista com o Natal
MERCADO AQUECIDO

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso

Entre os empresários entrevistados, 61,9% disseram que pretendem aumentar o 
quadro de funcionários

Da redação

Na terceira temporada 
da série Mato Grosso Cli-
ma e Mercado, a equipe da 
Associação dos Produtores 
de Soja e Milho de Mato 
Grosso (Aprosoja-MT) per-
correu mais de 2 mil qui-
lômetros nas regiões sul e 
leste do estado, visitando 
oito cidades e proprieda-
des rurais. Foram reali-
zadas 12 entrevistas com 
produtores e delegados, 
que compartilharam suas 
experiências.

A primeira cidade visita-
da foi Campo Verde, onde 
o produtor André Pezzini 
explicou que o atraso das 
chuvas em outubro fez com 
que alguns produtores dei-
xassem talhões sem plan-
tar, adiando o cultivo para 
a próxima safra. 

"As operações tiveram 
que ser feitas de forma 
mais rápida, desde a apli-
cação de pré-emergentes, 
dessecação e a própria 
semeadura. Tiveram que 

ser feitas praticamente em 
tempo recorde", contou ele.

Ele mencionou que, ao 
plantar a soja mais tarde, o 
milho safrinha também será 
plantado mais tarde, o que 
pode afetar a próxima safra. 
Por isso, é crucial encerrar 
a safra atual corretamente, 
com atenção aos prazos.

Deniz Krampe, produtor 
e delegado de Alto Garças, 
explicou que a região en-
frentou atraso nas chuvas 
e uma estiagem severa, o 
que gerou preocupação 
entre os produtores. "Na 
verdade, aqui a gente teve 
praticamente seis meses de 
seca. Ela secou muito, até 
as pastagens".

Conforme o delega-
do e produtor de Itiquira, 
William Rietjens, alguns 
produtores tiveram uma 
semana de atraso no plan-
tio, enquanto outros en-
frentaram 15 a 20 dias de 
atraso devido à estiagem e 
chuvas localizadas. 

"Os que tiveram 15 dias 
de atraso provavelmente 

terão mais problemas na 
condução da lavoura. Pra-
gas e o momento de fazer o 
milho vão atrasar demais", 
detalhou.

Em Juscimeira, o pro-
dutor Lucas Pasqualotto 
contou que a falta de chu-
va esperada em setembro 
atrasou o plantio para ou-
tubro, o que pode afetar a 
safrinha do milho. "O pro-
blema está sendo o milho 
safrinha, que teve a janela 
encurtada. Aqui na proprie-
dade, tivemos uma redução 
de 30% na produção de mi-
lho safrinha", apontou Pas-
qualotto.

No município de Prima-
vera do Leste, o produtor 
Caio Cesar Anton destacou 
que a preocupação é com 
a safrinha de milho, pois 
o atraso no plantio repre-
senta um risco devido à 
diminuição do período de 
chuvas.

"Com esse atraso, acaba 
se tornando um risco para 
a gente, pois nosso período 
de chuvas vai diminuindo e 

CLIMA E MERCADO

Aprosoja percorre 2 mil km para conferir safra

Gabriel Soares

Empresários de Cuiabá 
estão otimistas para o fi-
nal de ano, projetando um 
aquecimento nas vendas 
com a chegada do Natal, a 
principal data comemora-
tiva do comércio. Esse oti-
mismo se reflete no cresci-
mento de 2,69% no Índice 
de Confiança do Empre-
sário do Comércio (Icec), 
que atingiu 112,8 pontos 
em novembro, conforme 
levantamento mensal da 
Fecomércio-MT.

Com o crescimento ob-
servado nos últimos meses, 
o índice atual se aproxima 
do registrado no mesmo 
período de 2023, ficando 
apenas 0,3% menor, quan-
do marcava 113,1 pontos. 
O presidente da Fecomér-
cio-MT, José Wenceslau 
de Souza Júnior, destaca o 
impacto positivo do avanço 
no índice para o comércio.

“Embora ainda esteja 
abaixo do índice registra-
do em novembro do ano 
passado, os consecutivos 
aumentos observados nos 
últimos meses têm indica-

do uma melhora nas pers-
pectivas atuais e futuras 
do comércio na capital e, 
por consequência, no esta-
do”, avaliou.

Os componentes que 
mais contribuíram para 
a melhora do Icec em 
novembro foram: Condi-
ções Atuais da Economia 
(+4,5%); Indicador de Con-
tratação de Funcionários 
(+4,5%); e Situação Atual 
dos Estoques (+2,8%). Ape-
sar disso, o componente 
que avalia a Expectativa 
das Empresas Comerciais 
apresentou leve oscilação 
negativa de 0,3%.

Entre os empresários 
entrevistados, 59% afirma-
ram que a situação atual da 
empresa está melhor, en-
quanto 83,2% disseram es-
perar melhorias no futuro. 
Já na Expectativa de Con-
tratações, 61,9% disseram 
que pretendem aumentar o 
quadro de funcionários, um 
sinal de que o mercado de 
trabalho pode ganhar fôle-
go neste fim de ano.

Wenceslau Júnior res-
saltou que a chegada do 
Natal sempre faz os empre-

sários do comércio ficarem 
mais otimistas, devido ao 
aumento no fluxo de ven-
das durante o período.

“Apresentando redução 
em apenas um dos nove 
componentes da pesquisa, 
historicamente é esperado 
uma melhora nas perspec-
tivas para o setor comercial 
no final de ano. Não somen-
te na capital, mas todo o 
estado pode se beneficiar, 
visto que a data mais im-
portante para o comércio 
está logo aí. O Natal sem-
pre ajuda a impulsionar as 
vendas”, pontuou.

No cenário nacional, o 
Icec registrou crescimento 
de 1,15% em novembro, 
atingindo 113,5 pontos, 
ultrapassando o índice do 
mesmo período de 2023, 
que marcava 110,3 pontos.

Em Cuiabá, 77,4% dos 
empresários entrevistados 
preveem uma melhora no 
comércio, especialmente 
impulsionada pelas vendas 
natalinas e pelo aumento 
do consumo.

INTENÇÃO DE CON-
SUMO EM ALTA - O oti-
mismo do comércio em 

as portas vão se fechando", 
acrescentou Caio Cesar.

Em Gaúcha do Norte, 
Valdomiro Schulz explicou 
que será necessário termi-
nar o plantio da safrinha de 
milho até o meio de feverei-
ro, o que encurtou a janela 
de plantio. Ele também des-
tacou que a logística será 
um problema em 2025.

"Como o plantio come-
çou mais tarde, as ope-
rações serão aceleradas 
para garantir a safrinha. 
A colheita vai acontecer 
no mesmo período e isso 
causará fila nos armazéns, 
porque temos apenas duas 
empresas que compram o 
nosso grão", disse Schulz.

A série Mato Grosso Cli-
ma e Mercado continuará 
a percorrer o estado, a par-
tir do dia 9 de dezembro 
para a terceira semana da 
terceira edição, percorren-
do as regiões leste e oeste 
do estado, a fim de enten-
der as realidades e dificul-
dades enfrentadas pelos 
produtores.

Cuiabá está alinhado ao 
aumento da Intenção de 
Consumo das Famílias 
(ICF), que alcançou 118,3 
pontos em novembro, 
marcando o sexto cresci-
mento consecutivo no ín-
dice. Conforme pesquisa 

divulgada recentemente 
pelo IPF-MT, o índice é o 
maior registrado desde 
2015 e reflete o aqueci-
mento do mercado na ca-
pital mato-grossense.

Com perspectivas po-
sitivas tanto do lado do 

empresário quanto do 
consumidor, o comércio 
de Cuiabá se prepara para 
encerrar 2024 com um 
saldo positivo nas vendas, 
indicando um cenário de 
confiança para o início do 
próximo ano.

Leandro Andrade/Aprosoja

Produtores relatam que atraso nas chuvas aumentou 
riscos sobre para a safra de milho

Da redação

A cidade de Nova Mu-
tum, em Mato Grosso, tor-
nou-se palco de um marco 
para a indústria mato-gros-
sense e brasileira. Foi inau-
gurada na sexta-feira (29) 
a nova planta industrial da 
Icofort Agroindustrial S/A, 
empresa que tem origem 
no Ceará e que, com esta 
nova unidade, se consolida 
como a maior do país em 
processamento de óleo de 
algodão.

O presidente da Federa-
ção das Indústrias de Mato 
Grosso (Fiemt), Silvio Ran-
gel, a superintendente da fe-
deração, Fernanda Campos, 
e o diretor do Senai MT, Car-
los Braguini, participaram 
da cerimônia de inaugura-
ção, reforçando o apoio ins-
titucional à iniciativa.

Com 260 mil metros de 
área total e capacidade ins-
talada para processar 216 
mil toneladas de caroço de 
algodão por ano e refinar 
108 mil toneladas de óleo 

bruto, a nova unidade irá 
fortalecer a cadeia produ-
tiva do algodão no estado, 
gerando mais de 150 em-
pregos diretos e cerca de 
600 indiretos.

A indústria produz ali-
mentos como óleos, mar-
garinas e a gordura Elo-
giata, além de produtos 
para nutrição animal, como 
farelo, torta e torna moída 
de algodão. Atualmente, a 
empresa tem unidades em 
Luiz Eduardo Magalhães e 
Juazeiro, na Bahia, sendo 
a planta de Nova Mutum a 
primeira fora do nordeste.

Décio Barreto Junior, 
presidente da Icofort, ex-
plicou que o motivo da 
vinda para Mato Grosso 
foi o fato da empresa estar 
perto da matéria-prima, 
já que o estado é o maior 
produtor de algodão do 
país. Ele também elogiou a 
hospitalidade e como foi a 
empresa foi bem acolhida 
em Mato Grosso.

“A gente quer liderar 
este mercado no Brasil e 

não tem como não estar 
em Mato Grosso, que é 
o maior produtor de al-
godão do país. Estamos 
muito orgulhosos de ter 
esse empreendimento em 
Nova Mutum, no corredor 
da BR-163, no coração de 
Mato Grosso. A palavra 
hoje é gratidão, por como 
fomos abraçados por essa 
cidade”, disse Décio.

Para Silvio Rangel, pre-
sidente da Fiemt, a inaugu-
ração da planta reafirma 
o potencial de Mato Gros-
so como protagonista da 
agroindústria nacional. 

“Esta indústria repre-
senta um avanço para a ca-
deia produtiva do algodão 
e também uma oportunida-
de de impulsionar o desen-
volvimento sustentável da 
nossa economia. A Fiemt 
tem orgulho de apoiar ini-
ciativas como essa, que 
geram empregos, fortale-
cem a indústria e projetam 
Mato Grosso como um polo 
estratégico para o setor”, 
destacou.

VERTICALIZAÇÃO

MT recebe nova indústria de óleo de algodão

A inauguração da 
planta da Icofort é fruto 
de um esforço conjunto 
para promover o desen-
volvimento da indústria 
local, que contou com o 
apoio da Fiemt junto ao 
Conselho Deliberativo dos 
Programas de Desenvol-

Nova fábrica deve gerar mais de 150 empregos diretos e cerca de 600 indiretos

Ana Rosa Fagundes/Fiemt

vimento de Mato Gros-
so (Condeprodemat) na 
aprovação do diferimento 
do ICMS para operações 
internas com óleo bruto 
de algodão. Essa medida 
foi fundamental para via-
bilizar a instalação da uni-
dade no estado.

A nova planta industrial 
irá impulsionar diversos 
setores relacionados, como 
cultivo de algodão, insumos 
agropecuários, refloresta-
mento e logística, consoli-
dando Mato Grosso como 
um dos estados líderes na 
agroindústria no Brasil.
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MT perderá R$ 700 mi, diz Mauro
ISENÇÃO DO IR

Bruna Cardoso | 
Thiago Portes

O governador Mauro 
Mendes (União) afirmou 
que Mato Grosso irá per-
der R$ 700 milhões por 
ano com a proposta do Go-
verno Federal de isentar o 
Imposto de Renda (IR) de 
quem recebe até R$ 5 mil. 
Em conversa com jornalis-
tas, Mauro afirmou que a 
proposta apresentada pelo 
ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad, não trata 
de corte de gastos, mas sim 
de receitas.

“Um mês falando que 
iria cortar gastos... reuni-
ões e mais reuniões para 
cortar gastos e o primeiro 
anúncio que fez foi o cor-
te de receita, inclusive do 
Estado de Mato Grosso. 
Aquela mudança na fai-
xa do Imposto de Renda, 
Mato Grosso vai perder 
R$ 700 milhões por ano, 
quando implantar. Acabei 
de receber essa informa-
ção lá da Secretaria de Fa-
zenda”, disse.

Mauro disse que con-
versou com outros gover-
nadores e que a proposta 

não foi bem aceita, já que 
mexe no caixa dos Estados. 
O Governo Federal não dis-
se como irá compensar os 
municípios que atualmente 
são beneficiados com o Im-
posto de Renda.

Governador critica ‘pacote de bondades’ anunciado pelo Governo Federal e cobra compensação por perdas na arrecadação do Estado
Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso

Mauro diz que conversou com outros governadores e que proposta de isenção do 
IR não foi bem recebida

“Quando ele faz essa 
bondade, ele estará afetan-
do, na sua implementação, 
receitas de municípios bra-
sileiros e todas as 27 uni-
dades da federação, além 
do próprio Governo Fede-

Bruna Cardoso | 
Thiago Portes

A vereadora Michelly 
Alencar (União) afirmou 
que mudou de ideia e 
agora prefere uma no-
vata com candidata à 
presidência da Câmara 
Municipal de Cuiabá. Mi-
chelly abriu mão de sua 
candidatura para apoiar a 
vereadora eleita Paula Ca-
lil (PL), estreante na vida 
pública. A declaração foi 
feita pela própria verea-
dora na quinta-feira, 28 
de novembro.

Michelly anunciou desis-
tência alegando que preci-
sava fortalecer as mulheres, 
que serão oito na Câmara 
a partir de 2025. Ela disse 
que “foi difícil” o início do 
seu mandato na Casa.

“Eu quero ser essa inter-
mediadora entre quem está 
chegando e quem está aqui. 
Inicialmente tinha partido 
de mim, eu não queria uma 
pessoa novata no comando 
da Casa, mas eu mudei de 
opinião”, disse.

Michelly é a segunda a 
desistir da disputa a pre-
sidência da Casa. O atual 
presidente Chico 2000 
(PL) recuou de disputar a 
reeleição, mas não apoiará 
sua correligionária, como 
protesto ao prefeito eleito 
Abilio Brunini, do mesmo 
partido. Foi ele quem in-
dicou a novata Paula Calil 
para o cargo de presidente 
da Casa.

OPOSIÇÃO - Enquanto 
Michelly aposta em uma 
novata, o atual presiden-
te da Câmara, Chico 2000 
(PL), afirmou que não 
apoiará sua colega de parti-
do justamente pela ‘falta de 
experiência’. Chico desis-
tiu de disputar a reeleição 
e declarou que votará no 
vereador Jeferson Siqueira 
(PSD) na eleição da Mesa 
Diretora. 

“Existem hoje duas can-
didaturas postas, uma de 
uma vereadora que vai 
exercer o seu primeiro 
mandato, e que não é com 
relação à vereadora, eu 
nem a conheço ao ponto 

de poder julgá-la, mas em 
razão de ser novata, não 
ter vivência nessa Casa. O 
outro é um vereador mais 
antigo que está concluindo 
o seu primeiro mandato e 
vai para um segundo man-
dato. Sob essa ótica, é na-
tural que eu tenha o lado, 
em razão de que eu deixei 
muito claro o meu posicio-
namento, de estar do lado 
de um vereador que tenha 
mais vivência nesta Casa”, 
afirmou.

Durante a explicação, 
Chico lembrou que a Câ-
mara já teve quatro ges-
tões com vereadores de 
primeiro mandato e ne-
nhuma delas foi bem-suce-
dida, por falta de experiên-
cia. Ele inclusive afirmou 
que as gestões fizeram 
com que a Casa fosse “mal 
vista” por muitos.

Além de anunciar o 
apoio do vereador Chico, 
na última semana Jefer-
son também ofereceu uma 
vaga na Mesa Diretora 
para o presidente, mas 
2000 negou.

CÂMARA DE CUIABÁ

Michelly diz preferir novata na Presidência

“Não, na verdade a 
composição da Mesa ela 
deve ser feita em con-
junto com o grupo que 
está apoiando o presi-

Michelly desistiu de disputar a presidência alegando que precisava fortalecer as mulheres, 
que serão oito na Câmara

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso

ral [...] quero saber como o 
Governo Federal vai com-
pensar o Estado de Mato 
Grosso. Essa é conversa 
ouvi de todos os governa-
dores. Se ele está mexendo 
na nossa receita, ele tem 

que compensar. Como, se 
ele também vai perder?”, 
questionou Mendes.

Segundo o projeto, 
quem ganha de R$ 5 mil 
a R$ 6.980 também será 
beneficiado, pagando me-
nos. A medida ainda pre-
cisa ser aprovada pelos 
parlamentares e será dis-
cutida em 2025, para que 
entre em vigor em 2026. 
Se o projeto seguir como o 
planejado, deve isentar 36 
milhões de contribuintes 
do IR, segundo a Associa-
ção Nacional de Auditores 
Fiscais da Receita Federal 
(Unafisco).

Para compensar a que-
da na arrecadação, o go-
verno federal quer criar 
um imposto mínimo para 
quem tem renda acima de 
R$ 600 mil por ano, ou R$ 
50 mil por mês. Entram na 
conta, salário, dividendos, 
juros sobre capital próprio, 
aluguéis e outras fontes de 
renda.

PROIBIÇÃO DE BETS - 
O governador também afir-
mou que apoia a proibição 
dos jogos de aposta online, 
as famosas bets. Ele defen-
de que, caso o governo não 

torne as apostas ilegais, 
deve, no mínimo, cobrar 
impostos.

“Olha, primeiro eu acho 
assim: Elas vão ser proi-
bidas? Se for proibido, eu 
até concordo. Agora, se 
for para existir, como está 
existindo aí no Brasil intei-
ro, tem que pagar imposto. 
Porque eu pago imposto, 
você paga imposto, todos 
nós aqui pagamos impos-
to”, afirmou.

Mendes ainda disse que 
um jogo que começa como 
lazer gera vícios aos usuá-
rios, os levando à falência.

“Então, não é possível 
que na cara de todo mundo 
alguém ganhe tanto dinhei-
ro que delapide patrimônio 
de muita gente que não 
deveria, mas por uma ques-
tão de esporte, de lazer, de 
depois ver um vício, toma 
o dinheiro dessas pessoas 
e não paga imposto”, disse.

Nos últimos meses di-
versas casas de aposta fo-
ram banidas do Brasil por 
não serem sediados no 
país. E para isso, o Governo 
Federal publicou uma por-
taria com diversas regras 
para regular as bets.

dente. Eu entendo que, 
como presidente, eu já 
cumpri a minha mis-
são aqui nesta Casa, eu 
deixo aberta a oportu-

nidade para que outros 
possam integrar a mesa 
e ajudar na condução, 
ajudar o presidente na 
condução”, explicou.

Bruna Cardoso |
 Thiago Portes

O presidente da Câma-
ra Municipal, Chico 200 
(PL), acredita que o verea-
dor Paulo Henrique (MDB) 
é quem saíra “manchado” 
pela denúncia de envolvi-
mento com a facção cri-
minosa Comando Verme-
lho, não a Casa de Leis. 
PH chegou a ser preso na 
Operação Pubblicare, se-
gunda fase da Ragnatela, 
que apura um esquema 
de lavagem de dinheiro do 
Comando Vermelho por 
meio de casas de shows 
em Cuiabá.

Em conversa com jorna-
listas, Chico foi questiona-
do se a demora para o pro-
cesso de cassação de Paulo 
não mancharia a imagem 
da Câmara, já que falta pou-
co mais de um mês para o 
fim da legislatura atual.

“Acho que ela deve man-
char o nome do vereador 
e não da Casa. A Casa não 
tem responsabilidades so-
bre os seus pares, quem 
tem responsabilidade so-
bre os seus pares é a po-
pulação que os elegeram. 
Espero que a comissão es-
teja vigilante e encaminhe 
dentro do prazo correto 
que a gente possa fazer os 
encaminhamentos necessá-
rios”, disse.

Apesar de o processo 
de cassação estar cor-
rendo na Câmara, Paulo 
Henrique não assinou os 
documentos e não apre-
sentou defesa junto à 
Comissão de Ética. O pre-
sidente da Comissão, Ro-
drigo Arruda e Sá (PSDB), 
afirmou que o vereador 
“sumiu”, não atendendo 
mais contatos telefônicos 
e nem em seu endereço 
residencial. Diante da si-

tuação, a Comissão deci-
diu seguir com o processo 
à revelia. Porém, Chico 
2000 tem dúvidas sobre 
a legalidade do processo 
e pediu que a Procurado-
ria da Casa acompanhe o 
caso.

Paulo Henrique foi 
afastado do cargo em se-
tembro, na segunda fase 
da Operação Ragnatela, 
que apura um esquema 
de lavagem de dinheiro 
da facção criminosa Co-
mando Vermelho em bo-
ates na capital. Segundo 
a Polícia Federal, Paulo 
Henrique teria ligação 
com membros do CV e 
teria atuado para facilitar 
alguns interesses dos cri-
minosos.

ENTENDA O CASO - 
Paulo Henrique é um dos 
alvos da Operação Rag-
natela, deflagrada no dia 
5 de junho para cumprir 

INVESTIGADO PELA PF

Caso de PH não deve atingir a Câmara, diz Chico
mais de 40 mandados, 
entre prisões preventivas 
e busca e apreensão. As 
investigações apontaram 
para um esquema de com-
pra de casas noturnas e 
realização de eventos em 
Cuiabá para a lavagem de 
dinheiro da facção crimi-
nosa Comando Vermelho. 
As investigações apontam 
que, através desse esque-
ma, o grupo teria lavado 
cerca de R$ 40 milhões, 
provenientes do tráfico de 
drogas e de outras ações 
criminosas.

No dia 20 de setembro, 
Paulo Henrique foi preso 
na Operação Pubblicare, 
segunda fase da Ragnatela, 
por ser suspeita de envolvi-
mento com a facção crimi-
nosa Comando Vermelho. 
Ele foi solto dias depois, 
mas continua afastado do 
cargo na Câmara de Vere-
adores.

Chico afirma que Câmara não tem responsabilidade 
sobre as atitudes individuais dos vereadores

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso
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Conforme o gestor, contratos são de R$ 7,5 milhões anuais para manutenção de UTIs pediátricas

Emanuel acusa médico de 
montar esquema na Saúde

SAÚDE DE CUIABÁ POLÍCIA

APP Serviços Médicos é a empresa que ameaçou suspender os serviços na semana passada, mas desistiu

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso

Fernanda Leite

O prefeito Emanuel 
Pinheiro (MDB) realizou 
uma denúncia na segun-
da-feira, 1º de dezembro, 
sobre a contratação da 
empresa APP Serviços Mé-
dicos, que presta serviços 
no Hospital Municipal de 
Cuiabá (HMC). Segundo 
ele, a empresa é de pro-
priedade do médico Daoud 
Abdallah e teria um capital 
social de R$ 20 mil, onde 
uma "laranja" assinava os 
contratos milionários du-
rante o período em que o 
setor de Saúde esteve sob 
intervenção do Estado, em 
2023. Conforme o gestor, 
os contratos são de R$ 7,5 
milhões anuais para manu-
tenção da UTIs pediátricas.

A APP Serviços Médicos 
é a empresa que ameaçou 
suspender os serviços na 

semana passada alegando 
atraso nos pagamentos, en-
tretanto, acabou desistindo. 
Emanuel disse que irá rea-
lizar uma denúncia formal 
junto ao Ministério Público 
Federal (MPF), à Polícia Fe-
deral, ao Ministério Público 
Estadual (MP-MT) e Polícia 
Judiciária Civil (PJC), por 
meio da Delegacia Especia-
lizada de Combate à Cor-
rupção (Deccor). 

"A denúncia que cai so-
bre essa empresa é que, na 
verdade, a sócio-proprietá-
ria dela é uma suposta la-
ranja do doutor Daud, que 
foi candidato a deputado 
e a vereador pelo União 
Brasil, e é médico efetivo 
da Prefeitura e não pode 
ser sócio e prestar serviços 
para Cuiabá. E como vocês 
podem notar em toda a do-
cumentação, a sócia-admi-
nistradora Andreia Alves 

da Silva, que a denúncia, diz 
que ela é laranja do doutor 
Daud, ela assina com o CPF 
do doutor Daud", apontou. 

Segundo Emanuel, a 
APP usa toda a estrutura 
da empresa Equipe Assis-
tência Médica Limitada, 
que tem sede em Várzea 
Grande. "Vocês podem 
perceber que a empresa 
APP, cuja a sócio-proprie-
tária é a senhora André 
Alves da Silva, funciona 
na sede da empresa Equi-
pe, usa o mesmo e-mail 
da empresa Equipe, e usa 
o mesmo telefone da em-
presa Equipe. Lembrando, 
a empresa Equipe é a em-
presa de propriedade do 
médico dr. Daud", denun-
ciou o gestor. 

A documentação tam-
bém revela que a represen-
tante legal, Andreia, foi be-
neficiária do programa de 

Igor Guilherme

Um empresário, de 34 
anos e seu filho, de apenas 
oito, foram sequestrados 
por três criminosos ar-
mados durante a manhã 
de domingo (1º) e pas-
saram horas sob o julgo 
dos criminosos até serem 
resgatados pelos agentes 
das Rondas Ostensivas 
Táticas Metropolitanas 
(Rotam). Os bandidos fi-
zeram várias transferên-
cias via PIX para várias 
contas e o sequestro teria 
sido ordenado por um 
criminoso preso na Peni-
tenciária Central do Es-
tado (PCE), apelidado de 
"sobrevivente".

Conforme informações 
do boletim de ocorrência, 
o montante roubado pelos 
bandidos passou dos R$ 
100 mil. Aos militares, o 
homem contou que desde 
o início do sequestro, os 
criminosos se demonstra-
ram muito violentos, ame-
açando cortar a orelha 
do seu filho e apontando 
várias vezes a arma na 
cabeça dele para forçar o 
empresário a cooperar.

Enquanto trafegavam 
por Várzea Grande, um 
amigo do empresário con-
seguiu rastrear o carro e 
acionou os policiais. A Ro-

tam entrou em ação e du-
rante várias horas perse-
guiram os criminosos, que 
saíram de Várzea Grande 
e foram até o Contorno 
Leste, onde eventualmen-
te pararam o carro após 
dispensar vários objetos 
pela rua e tentaram fugir 
a pé, sendo presos e leva-
dos ao CISC.

MOMENTOS DE TER-
ROR - O empresário se 
emocionou ao lembrar 
dos momentos de angus-
tia que passou ao lado 
do filho enquanto ambos 
eram alvos de três crimi-
nosos armados durante 
um sequestro neste do-
mingo. Em um vídeo, gra-
vado no Cisc do Verdão, 
o empresário diz que só 
pensava na segurança de 
seu filho. O homem ain-
da conta que foi engana-
do com uma falsa oferta 
de chácara e ao chegar 
lá, foi sequestrado pelos 
bandidos.

 “Cheguei no local em 
que eles tinham enviado 
para estar indo na cháca-
ra e eles já entraram me 
abordando e tomou conta 
dessa situação. Eu e meu 
menino estávamos den-
tro do carro”, relatou. “Eu 
tava preocupado, a todo 
momento, era com meu 
filho”, completou.

BANDIDOS MALDITOS
Trio sequestra empresário
e ameaça mutilar criança

auxílio-emergencial, tendo 
recebido nove parcelas de 
valores entre R$ 250 e R$ 
600, no período de maio de 
2020 a junho de 2021. Ain-
da assim, a empresa, cuja 
sócia-administradora figu-
ra como Andréia, foi decla-
rada vencedora do certame 
019/2023, assinando um 
contrato no valor de R$ 7,3 
milhões.

"E a senhora André Al-
ves da Silva foi beneficiária 
do auxílio emergencial do 
governo federal durante a 
pandemia a durante todo o 
ano de 2021, ela recebeu o 
auxílio emergencial, o que 
mostra que é uma pessoa 
humilde e trabalhadora, 
não tem condições pelo 
menos em tese de ser pro-
prietário de uma empresa 
que ganhou um contrato 
desse tamanho", apontou 
Emanuel.

Igor Guilherme

Um homem, de 33 
anos, foi preso após es-
pancar sua companhei-
ra durante a madrugada 
de domingo 1º na boate 
Malcom Pub, em Cuiabá. 
Além de espancar a com-
panheira, o homem des-
truiu uma cadeira da bo-
ate e se recusou a pagar 
uma comanda de menos 
de R$ 50,00.

Conforme informações 
do boletim de ocorrência, 
o gerente da boate ouviu 
um barulho na parte de 
cima do clube e, ao subir 

a escada, viu o suspeito 
totalmente bêbado, agar-
rando a namorada pelo 
pescoço e puxando os 
braços dela, a agredindo e 
xingando-a.

Ao ver toda aquela 
situação, os seguranças 
interviram e detiveram o 
suspeito. A mulher contou 
que vive um relaciona-
mento conturbado com o 
suspeito há quatro anos.

Imagens do sistema 
de vigilância do local irão 
ajudar a Polícia a investi-
gar o caso.

O agressor foi encami-
nhado à delegacia.

NOITADA DE VIOLÊNCIA
Homem espanca a namorada
em bar chique de Cuiabá

ATÉ 18 DE DEZEMBRO

Trânsito no Portão do Inferno 
vai funcionar em "Pare e Siga" 

Da redação

A Secretaria de Estado 
de Infraestrutura e Logísti-
ca (Sinfra-MT) informa que, 
a partir desta segunda-feira 
(2) e até o dia 18 de dezem-
bro, o trânsito na região do 
Portão do Inferno, na MT-
251, estará funcionando 
no sistema de pare e siga.

O sistema estará ope-
rando entre às 07h30 e 
às 16h30, nos dias úteis. 
No período noturno, assim 
como no fim de semana, as 
duas pistas permanecerão 
abertas.

No sistema de pare e 
siga apenas uma pista per-

manece aberta. Desta for-
ma, duas barreiras estarão 
montadas, uma próxima a 
Salgadeira e outra próxima 
a Casa do Mel, para contro-
lar o trânsito, liberando um 
lado de cada vez.

O trânsito precisará fun-
cionar em meia pista para a 
instalação de uma barreira 
dinâmica no local. Essa bar-
reira, feita de aço, funciona 
como uma espécie de rede, 
que dá proteção para a re-
alização dos serviços, tanto 
dos trabalhadores envolvi-
dos na obra quanto da es-
trutura da rodovia.

A Sinfra-MT reforça, no 
entanto, que interrupções 

totais no trânsito poderão 
ocorrer nesse período em 
caso de chuva intensa, aci-
ma de 20 milímetros, se-
guindo protocolo de segu-
rança para o local.

FINAL DE ANO - A Sin-
fra informa que, após a 
conclusão da instalação 
das barreiras, no dia 18 
de dezembro, não haverá 
nenhuma interrupção no 
trânsito entre os dias 23 de 
dezembro e 06 de janeiro 
de 2025. O trânsito estará 
livre em razão das festas de 
fim de ano.

No entanto, o local con-
tinuará sendo monitorado, 
podendo haver interrup-

ções nesse período em caso 
de chuvas intensas ou ou-
tros riscos detectados.

CONFIRA O 
CRONOGRAMA:

De 02 de dezembro até 
06 de dezembro - trânsito 
em meia pista das 07h30 
às 16h30

Dias 07 e 8 de dezem-
bro - trânsito liberado

De 09 de dezembro até 
13 de dezembro - trânsito 
em meia pista das 07h30 
às 16h30

Dias 14 e 15 de dezem-
bro - trânsito liberado

De 16 a 18 de dezembro 
- trânsito em meia pista das 
07h30 às 16h30

Duas barreiras serão montadas na Estrada de Chapada para controlar o trânsito no Portão do Inferno

Divulgação/Sinfra-MT

Igor Guilherme

Um homem, identifica-
do como Marcos Chaves 
do Nascimento, de 35 anos, 
morreu após ser alvejado 
por criminosos durante 
a tarde de domingo (1º) 
em um bar localizado na 
Avenida Américo Mazette, 
em Pontes e Lacerda (444 
km de Cuiabá). Ninguém 
foi preso até o momento. 
A segunda vítima, Antônia 
Geovásia Surubi, também 

foi alvejada e foi levada ao 
hospital, mas não resistiu 
aos ferimentos e morreu.

Conforme informações do 
portal Lacerda Notícias, Mar-
cos foi socorrido ainda com 
vida e levado ao Hospital Vale 
do Guaporé, onde morreu no 
box de emergência.

Antônia, a segunda víti-
ma e dona do bar, foi inter-
nada em estado grave, mas 
não resistiu aos ferimentos 
e morreu.

O caso será investigado.

VIOLÊNCIA SEM FIM
Criminosos matam dona de
bar e desafeto no interior

Igor Guilherme

Laudemir Soares, de 48 
anos, morreu em um gra-
víssimo acidente registrado 
no fim da tarde de domin-
go 1º na rodovia BR-163, 
altura do município de Sor-
riso (397 km de Cuiabá). 
Laudemir dirigia um carro 
de passeio quando colidiu 
com uma van e mais uma 
caminhonete. Com a bati-
da, o homem morreu e qua-
tro pessoas ficaram feridas. 

Conforme informações 
da concessionária Nova 
Rota do Oeste, responsável 
pela administração da pis-
ta, as vítimas foram retira-
das do veículo e levadas às 
pressas ao Hospital Regio-
nal de Sorriso.

A pista ficou isolada por 
várias horas, sendo libera-
da somente às 22h39.

O corpo de Laudemir foi 
encaminhado ao Instituto 
Médico Legal (IML).

O caso é investigado.

RODOVIA DA MORTE
Acidente na BR-163 deixa 
um morto e quatro feridos
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Bernardo quer continuar no Cuiabá
2025 NA SEGUNDONA

Da redação

Após a confirmação do 
rebaixamento do Cuiabá 
à Série B do Campeonato 
Brasileiro, o técnico Ber-
nardo Franco quebrou 
o silêncio e falou sobre 
o futuro do clube e sua 
possível permanência no 
comando da equipe. Com 
duas rodadas restantes 
no Brasileirão, o Dourado 
já traça seus planos para 
2025.

Conforme informações 
do Globo Esporte, o trei-
nador está com sua reno-
vação de contrato encami-
nhada, faltando apenas a 
assinatura para confirmar 
sua continuidade no próxi-
mo ano. Durante entrevista 
coletiva, Bernardo expres-
sou seu desejo de seguir 
no cargo e comentou os 
desafios enfrentados.

“As críticas são impor-
tantes e as reflexões mais 
ainda para que possamos 
voltar mais fortes. Então 

ainda não é momento de 
falar sobre planejamento, 
ele já iniciou internamen-
te, mas eu não consigo 
falar disso agora. Meu de-
sejo sempre foi estar no 
Cuiabá, por isso aceitei o 
desafio independente do 
que iria acontecer. Tem 
muita coisa encaminhada 
e em breve podemos es-
clarecer mais e entrar em 
detalhes”, afirmou o trei-
nador.

O rebaixamento mar-
cou um momento históri-
co negativo para o Cuiabá, 
que jamais havia caído, 
seja no cenário nacional 
ou estadual. Mesmo diante 
da decepção, Bernardo fez 
questão de exaltar a traje-
tória do clube, que em pou-
co mais de duas décadas 
alcançou feitos notáveis.

“O Cuiabá merece mui-
to respeito, e acho que 
conquistou esse respei-
to na Série A nas quatro 
temporadas. Um clube 
que tem pouco mais de 20 

AssCom Dourado

Enquanto cumpre tabela no Cuiabá, Bernardo já começou a traçar o planejamento 
para 2025 na Série B

anos de história. Quando a 
diretoria assumiu, o clube 
estava na segunda divi-
são do Campeonato Ma-
to-grossense e conseguiu 
em 11 anos estar na Série 
A do Campeonato Brasilei-
ro. Precisamos entender 
esse fenômeno Cuiabá, 
que tem muito mais acer-
tos do que erros nesta tra-
jetória”, pontuou.

Restando jogos contra 
o Fluminense e Vasco para 
encerrar a campanha, o 
treinador indicou que o 
foco continua em honrar 
a camisa auriverde. Para-
lelamente, o planejamento 
para a Série B já está em 
andamento.

“Agora a gente preci-
sa olhar para o futuro do 
clube, entender o que é 
melhor para o clube. Claro 
que um planejamento já se 
inicia, então a gente pre-
cisa tomar decisões como 
um clube. E dentro disso 
vamos olhar para o próxi-
mo adversário, entender 
os jogadores que vão es-
tar em condições e tentar 
colocar em campo sempre 
a melhor equipe para con-
quistar a vitória. Esse é o 
nosso compromisso com 
a instituição e a competi-
ção”, concluiu.

O Cuiabá enfrenta o 
Fluminense nesta quin-

ta-feira, 5 de dezembro, 
no Maracanã, antes de se 
despedir da Série A con-

tra o Vasco, no próximo 
domingo, 8, na Arena 
Pantanal.

RESUMO DE 
NOVELAS

Os resumos dos capítulos de todas 
as novelas são de responsabilidade 

de cada emissora. 
Os capítulos que vão ao ar estão 

sujeitos a eventuais reedições

MANIA DE VOCÊ
Globo – 21h15

Terça - Rudá defende Luma das 
acusações de Moema e Viola. Viola 
surpreende Luma, que fica perple-
xa ao saber por ela que o pendrive 
que deu a Rudá estava vazio. Luma 
descobre que foi Mércia quem tro-
cou o pendrive. Dhu estranha o 
comportamento de Lorena com 
Edmilson. Evelyn pede desculpas 
a Marlete na frente de Berta. Luma 
briga com Mércia. Mavi escuta a 
discussão entre Luma e Mércia e 
descobre que a mãe está com o 
verdadeiro pendrive.

GAROTA DO MOMENTO
Globo – 18h15

Terça - Zélia descobre que Ma-
ristela, Bia e Juliano armaram contra 
Beto e Beatriz. Carlito se decepciona 
com a atitude de Ana Maria. Celeste 
fica frustrada ao pensar que Mauro 
é Genoca. Edu lamenta com Guto 
a ausência de Olívia/Celeste no en-
contro marcado pelos dois. Raimun-
do cuida de Beto, que se culpa por 
ter deixado Beatriz sozinha no jantar 
de Maristela. Beatriz é avisada da in-
ternação de Basílio, que culpa Beto 
por seus ferimentos. Marlene con-
fronta Carlito sobre o uso indevido 
da motocicleta da perfumaria. Maris-
tela orienta Bia a plantar a boina rou-
bada de Beto na casa de Raimundo, 
e Zélia ouve. Zélia ameaça Mariste-
la. Beatriz acusa Beto de mentir para 
ela e agredir Basílio.

VOLTA POR CIMA
Globo – 19h15

Terça - Jão garante a Madalena 
que não sabia da gravidez de Cacá. 
Silvia mente para Gigi sobre o diá-
rio da avó. Osmar se anima com a 
confirmação de seu plano contra 
Madalena. Madalena se aflige com 
a felicidade de Jão ao falar sobre a 
paternidade inesperada. Chega o 
dia da festa na casa de Edson. Jão 
afirma a Sidney que dará todo o seu 
apoio a Cacá. Roxelle arruma Neu-
za para ir à festa com Jin. Osmar 
vai à casa de Doralice. Joyce tenta 
descobrir o segredo de Belisa. Ed-
son se surpreende com a presença 
de Neuza. Jão leva Cida ao médico. 
Madalena comunica a Edson que 
houve um problema com a organi-
zação da festa.

Os resumos dos 
capítulos de todas as novelas 
são de responsabilidade de 

cada emissora - Os capítulos 
que vão ao ar estão sujeitos a 

eventuais reedições.

A CAVERNA ENCANTADA
SBT – 20h45

Terça - Cristina escreve um li-
vro policial, inspirando seus perso-
nagens em Shirley e Wanda, que 
acreditam que ela estava deturpan-
do as detetives e acabam demitindo 
Cristina. Moleza revela que sabe 
falar para Benjamin, que o inclui 
no grupo, ao lado de Flora e Jane. 
Anna flagra Felipe e Rui abrindo a 
passagem da biblioteca e os alerta 
sobre o perigo. Felipe é arrastado 
para dentro da gruta. Betina prepa-
ra uma bala incrível no laboratório 
de Goma. No Pet Shop, Norma, 
fantasiada de gorila, começa a ba-
gunçar a sala de César e provoca 
Elisa. Safira hipnotiza Felipe. Pedro 
e André resgatam Felipe da caver-
na. Elisa aceita voltar a trabalhar 
com Norma e diz a César que eles 
continuam juntos como namorados. 
Fafá consegue um investidor para 
as balas de Betina e Goma.

ITAQUI PARTICIPAÇÕES S.A.
CNPJ/MF nº 23.602.540/0001-40 - NIRE 51.300.013.789

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 10 DE JULHO DE 2024
1. Data, hora e local: No dia 10/07/ 2024, às 10h00, na sede da Itaqui Participações S.A. (“Companhia”), 
localizada na Cidade de Nova Mutum, MT, na Rodovia BR 163, Km 583, S/N, Sala F, Bairro Industrial 
Sul, CEP 78.450-000. 2. Convocação e Presença: Dispensada a convocação em virtude da presença 
de acionista representando a totalidade do capital social da Companhia, nos termos do artigo 124, §4º, 
da Lei 6.404/76, conforme alterada (“Lei das S.A.”), conforme assinatura constante do Livro de Registro 
de Presença de Acionistas. 3. Mesa: Presidida pela Sra. Mariana Dantas Mesquita e secretariada pela 
Sra. Leila Rodrigues de Oliveira Barbosa. 4. Ordem do dia: Deliberar sobre as seguintes matérias, 
relativas à incorporação da Companhia pela Fazenda Boa Vista S.A., sociedade por ações de capital 
fechado, com sede no Município de Nova Mutum, MT, na Av. dos Uirapurus, 374N, Sala 2B, Centro – 
CEP 78.450-000, CNPJ 42.805.974/0001-92 e na JUCEMAT NIRE 51.3.0001961-2 (“Incorporadora” e 
“Incorporação”): i. Examinar, discutir e aprovar o Protocolo e Justificação de Incorporação da Companhia 
por Fazenda Boa Vista S.A., celebrado em 10/07/2024 entre as administrações da Companhia e da 
Incorporadora (“Protocolo e Justificação”); ii. Aprovar a Incorporação, nos termos do Protocolo e 
Justificação; e iii. Autorizar a administração da Companhia a praticar todos e quaisquer atos que sejam 
necessários para implementar a Incorporação. 5. Deliberações: Após análise e discussão das matérias, 
a única acionista da Companhia deliberou o seguinte, sem quaisquer ressalvas, reservas ou restrições: 
i. Aprovar o Protocolo e Justificação, que passa a integrar esta ata para todos os fins legais como 
Anexo I, bem como o laudo de avaliação do patrimônio líquido da Companhia, que integra esta ata 
como Anexo II; ii. Aprovar a incorporação da Companhia pela Incorporadora, nos termos do Protocolo 
e Justificação de Incorporação, sendo que, mediante a aprovação da Incorporação pela Incorporadora, 
a Companhia será extinta e a Incorporadora a sucederá em todos os seus direitos e obrigações, sem 
solução de continuidade, nos termos do Protocolo e Justificação; e iii. Autorizar a administração da 
Companhia a praticar todos e quaisquer atos necessários à Incorporação, inclusive registros, 
averbações, publicações e transferências. Tendo em vista que a Incorporadora e a Companhia possuem 
a mesma e única acionista, e que o valor patrimonial contábil da Companhia apurado no laudo de 
avaliação corresponde a zero, não haverá aumento de capital ou emissão de ações da Incorporadora 
em razão da Incorporação. 6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Assembleia, 
do qual se lavrou a presente Ata na forma de sumário, nos termos do artigo 130, §1º da Lei 6.404/1976 
que, lida e achada conforme, foi por todos assinada. Nova Mutum, 10/07/2024. Mesa: Mariana Dantas 
Mesquita - Presidente. Leila Rodrigues de Oliveira Barbosa - Secretária. Junta Comercial do 
Estado do Mato Grosso - Arquivamento Reg. 3310384, em 29/07/2024, Protocolo 241131014 em 
12/07/2024. Julio Frederico Muller Neto - Secretário Geral.

EDITAL DE LEILÃO
“LEILÃO ON-LINE”

1ºLEILÃO: 17/12/2024 Às 15h. - 2ºLEILÃO: 19/12/2024 Às 15h.
Ronaldo Milan, Leiloeiro Oficial inscrito na JUCESP nº 266, faz saber, através do presente Edital, 
que devidamente autorizado pelo Banco Bradesco S/A, inscrito no CNPJ sob nº 60.746.948/0001-
-12, promoverá a venda em Leilão (1º ou 2º) do imóvel abaixo descrito, nas datas, hora e local 
infracitados, na forma da Lei 9.514/97.  Local da realização dos leilões presencias e on-line: 
Escritório do Leiloeiro, situado na Rua Quatá nº 733 - Vl. Olímpia em São Paulo/SP.  Localização do 
imóvel: RONDONÓPOLIS – MT. BAIRRO LOT. CIDADE SALMEN. Rua Mascarenhas 
de Morais, n°905, (Lt 05 da Qd 46). Casa. Áreas Totais. Terr. 562,50m² e constr. 180,19m². Matr. 
51.404 do 1°RI Local. Obs.: Ocupada. (AF)  1º Leilão: 17/12/2024, às 15h. Lance mínimo: R$ 
871.861,79 e  2º Leilão: 19/12/2024, às 15h. Lance mínimo: R$ 642.240,94  (caso não 
seja arrematado no 1º leilão)  Condição de pagamento: à vista, mais comissão de 5% ao Leiloeiro.  
Da participação on-line: O interessado deverá efetuar o cadastramento prévio perante o Leiloeiro, 
com até 1 hora de antecedência ao evento.  O Fiduciante será comunicado das datas, horários e 
local de realização dos leilões, para no caso de interesse, exercer o direito de preferência na 
aquisição do imóvel, pelo valor da dívida, acrescida dos encargos e despesas, na forma estabeleci-
da no parágrafo 2º-B do artigo 27 da lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017. Os 
interessados devem consultar as condições de pagamento e venda dos imóveis disponíveis nos 
sites: www.bradesco.com.br e www.milanleiloes.com.br
Inf: Tel.: (11) 3845-5599 - Ronaldo Milan - Leiloeiro Oficial JUCESP nº 266
Consultar edital completo e detalhado no site  - www.milanleiloes.com.br

LLEEIILLÃÃOO  DDEE  IIMMÓÓVVEEIISS  EEXXTTRRAAJJUUDDIICCIIAALL

www.multleiloes.comEdital completo, fotos
e leilão online: 

Instagram:
@multleiloes

Fernando Gonçalves Costa, Leiloeiro Público Oficial e Rural, inscrito na JUCIS/DF sob o nº 10/99, comunica a todos 
quanto o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que devidamente autorizado pela credora fiduciária 
BANCORBRÁS ADMINISTRADORA DE CONSÓRCIOS S.A., inscrita no CNPJ sob nº 02.010.478/0001-28, com sede 
em Brasília - DF, doravante denominada simplesmente VENDEDORA, promoverá a venda em Leilão PRESENCIAL E 
ONLINE do tipo “MAIOR LANCE OU OFERTA", com base no artigo 27 da Lei 9.514/97 e da Lei 21.981/1932, nas 
seguintes condições:
Leilão on-line dia: 11/12/2024, às 11:00 horas.  Local do Leilão On-Line: Página do leiloeiro: www.multleiloes.com.
Imóvel localizado em Cuiabá (MT): LOTE 02 - Imóvel residencial constituído de varanda, sala de estar, sala de TV, 
lavabo, sala de jantar, cozinha, suíte, 02 quartos, banheiro, sala intima, escritório, quarto e banheiro de empregada, área 
de serviço (descrição conforme matrícula do imóvel), área construída de 273,93 m2, edificado nos LOTES 10 E 11 da 
QUADRA 34 da VILA BOA ESPERANÇA, sito a Rua Luiz Albuquerque (27) 145, na capital Cuiabá/MT, medindo 18,00m 
de frente para a rua 17; 18,00 de fundos com o lote 08; 36,00m de ambos os lados, confinando do lado direito com a rua 
Gov. Sebastião Rabelo e do lado esquerdo com o remanescente do lote 11, com área total de 648,00 m2. Objeto de 
Matrícula n° 48.396, do Cartório de Registro de Imóveis da Terceira Circunscrição Imobiliária de Cuiabá/MT. IMÓVEL 
OCUPADO. Valor da avaliação: R$ 923.700,00 (novecentos e vinte e três mil e setecentos reais). VALOR MÍNIMO: 
R$ 277.110,00 (duzentos e setenta e sete mil e cento e dez reais). Condições de pagamento: A venda será efetuada 
à vista mais a comissão do Leiloeiro que será  de 5% (cinco por cento) calculada sobre o valor da arrematação. Maiores 
informações no escritório do leiloeiro pelos telefones (61) 3465-2074/3465-2203. O Edital completo com a relação de 
todos os imóveis pode ser retirado através da site www.multleiloes.com. 

02 IMÓVEIS LOCALIZADOS EM: BAHIA: SALVADOR; 
MATO GROSSO: CUIABÁ.

                                                                               Fernando Gonçalves Costa - Leiloeiro Público Oficial Rural

PREFEITURA MUNICIPAL DE TORIXORÉU 
AVISO DE REPUBLICAÇÃO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 002/2024 – SRP A Pregoeira oficial e a Equipe de 
apoio, da Prefeitura Municipal de Torixoréu – MT tornam público, com referência ao Edital do PREGÃO ELETRÔNICO Nº 
002/2024 – SRP, com data de abertura prevista para o dia 18 de dezembro de 2024, às 08h00min (horário de Brasília/
DF), cujo objeto é A FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS E INSUMOS HOSPITALARES PARA ATENDER AS 
DEMANDAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE TORIXORÉU – MT. O edital completo e seus anexos 
estarão disponíveis no sítio: https://www.torixoreu.mt.gov.br/, esclarecimentos poderão ser solicitados pelo e-mail: lici-
tacao@torixoreu.mt.gov.br.  Maiores informações pelo telefone (66) 3406-1021 das 07h00min às 13h00min (horário de 
Brasília/DF). Torixoréu - MT, 02 de dezembro de 2024. Lucas Ribeiro Agente de Contratação

Nº Processo: 08661.020188/2024-16
Objeto: Aquisição do líquido água mineral natural, sem gás conforme condições, 
quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. 
Total de Itens Licitados: 1 item
Edital: 03/12/2024 das 08h00 às 12h00 e de 13h00 às 17h00. 
Endereço: Rua Joaquim Murtinho, Nº 1400 Bairro Centro Sul, Cuiabá/MT ou 
https://www.gov.br/compras/pt-br. 
Entrega das Propostas: a partir de 03/12/2024 no site https://www.gov.br/compras/pt-br. 
Abertura das Propostas: 13/12/2024, às 09h00 (horário de Brasília) no site 
https://www.gov.br/compras/pt-br. 
Informações Gerais: Vigência do Contrato de 02 anos.

KELLEN ARTHUR PREZA NOGUEIRA
Superintendente da Polícia Rodoviária Federal em Mato Grosso

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90007/2024 - UASG 200120

POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL
SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL 
EM MATO GROSSO

MINISTÉRIO DA 

JUSTIÇA E 

SEGURANÇA PÚBLICA



CLASSIFICADOS - PG 7
www.estadaomatogrosso.com.br

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ-MT, TERÇA-FEIRA, 3 de DEZEMBRO de 2024

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI

DISPENSA ELETRÔNICA N° 039/2024
EDITAL RESUMIDO

OBJETO: AQUISIÇÃO DE 01 FREEZER VERTICAL 162 
LITROS EM ATENDIMENTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE 
SAÚDE PARA SER ENTREGUE NA CASA DE APOIO DE 
BARRETOS - SP, de acordo com o Edital do referido Processo 
de Dispensa de Licitação Eletrônica com base nos art. 75, II, “a” 
da Lei nº 14.133/21 o Decreto Municipal nº 19, 23 e 24 de 01 de 
fevereiro de 2023, o Decreto Federal nº. 10.024 de 20 de 
setembro de 2019. Tendo a sua abertura às 08h30min (Horário 
de Brasília) do dia 03/12/2024 e o início da disputa dia 
05/12/2024 as 08h30 min. O edital e seus anexos poderão ser 
adquiridos na Sede da Prefeitura em horário de funcionamento 
através da Secretaria de Compras e Licitações, pelo site 
www.altotaquari.mt.gov.br/licitacoes ou ainda pelos fones (66) 9 
9937-0499. Alto Taquari – MT, 02 de dezembro de 2024.

Thais Regina Bender de Souza - Agente de Contratação

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI
PREGÃO ELETRÔNICO N° 057/2024 - EDITAL RESUMIDO
Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E 
EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA 
DE PANIFICADOS PARA ATENDER A DEMANDA DAS 
SECRETARIAS MUNICIPAIS DE ALTO TAQUARI PELO 
PERIODO DE 12 MESES, EXCLUSIVO PARA ME E EPP, de 
acordo com Termo de Referência Anexo I, do edital. Abertura se 
dará às 08h30min (Horário de Brasília) do dia 16/12/2024. O 
edital e seus anexos poderão ser adquiridos pela plataforma 
Licitanet e pelo site www.altotaquari.mt.gov.br/licitacoes ou 
ainda no e-mail: licitacao@altotaquari.mt.gov.br.
Alto Taquari – MT, 02 de dezembro de 2024.

Thaís Regina Bender de Souza - Agente de Contratação

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO GARÇAS

AVISO DE TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA N° 011/2024

O Exmo. Sr. Adilson Gonçalves de Macedo, Prefeito Municipal 
de Barra do Garças/MT, no uso de suas atribuições e 
prerrogativas legais e considerando que o processo supracitado 
transcorreu em completa normalidade, legalidade e em 
conformidade com a legislação de regência resolve 
ADJUDICAR e HOMOLOGAR a Concorrência Eletrônica nº 
011/2024, Processo Administrativo nº 086/2024, cujo objeto é a 
licitação na modalidade de Concorrência Eletrônica nº. 
011/2024, que tem por objeto “CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA PARA EXECUÇÃO DE EXECUÇÃO DE 
PASSEIO (CALÇADAS) NOS BAIRROS VILA SÃO JOSÉ E 
JARDIM NOVA BARRA  NORTE, NO MUNICÍPIO DE BARRA 
DO GARÇAS-MT, ATRAVÉS DO TERMO DE CONVÊNIO Nº 
0571-2024/SINFRA”, que após análise, teve como vencedora a 
empresa: ALIANÇA INDÚSTRIA E CONSTRUÇÕES, CNPJ: 
07.522.407/0002-09, totalizando no valor global de R$ 
4.415.890,35 (quatro milhões,  quatrocentos e quinze mil, 
oitocentos e noventa reais e trinta e cinco centavos), para que 
produza os efeitos legais.
Barra do Garças-MT, 02 de dezembro de 2024.

Adilson Gonçalves de Macedo - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO GARÇAS
TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 011/2024
PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 100/2024

O Prefeito Municipal de Barra do Garças, no uso das atribuições 
que lhe são conferidas pela legislação em vigor e em face aos 
princípios ordenados através da Lei nº 14.133/2021 e 
alterações posteriores, resolve: ADJUDICAR e HOMOLOGAR 
a presente Licitação nestes termos: Licitação nº: 100/2024. 
Modalidade nº: 011/2024. Classificação: Dispensa de licitação 
eletrônica. Data da Adjudicação:25/11/2024. Data da 
Homologação:25/11/2024. Objeto da licitação: Serviços de 
Apoio Administrativo, com fornecimento de mão de obra, na 
Capital do Estado, Cidade de Cuiabá-MT, junto a Órgãos 
Governamentais e não Governamentais de forma geral. 
Empresa Contratada: RD PRIME ASSESSORIA. CNPJ: 
43.170.857/0001-62. VALOR R$ 24.540,00 (VINTE E QUATRO 
MIL, QUINHENTOS E QUARENTA REAIS).
Barra do Garças-MT, 25 de novembro de 2024.

Adilson Gonçalves de Macedo - Prefeito Municipal

YBY PARTICIPAÇÕES E INVESTIMENTOS LTDA CNPJ: 
24.471.931/0001-36 - Torna-se público que requereu à 
SMADES- Secretaria Municipal de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Urbano Sustentável as Licenças de 
Localização e Prévia para Atividade de infraestrutura Edifício 
Comercial. sito á Rua Projetada e Rua 01, Bairro São José, 
Distrito do Coxipó da Ponte, Cuiabá-MT.

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

CONVOCAÇÃO PARA RETORNO DA
SESSÃO DO EDITAL DE

PREGÃO ELETRÔNICO N° 087/2024
REGISTRO DE PREÇOS N° 067/2024

A Agente de Contratação da Prefeitura Municipal de Lucas do 
Rio Verde MT, designado pela portaria Nº 127 de 20 de janeiro 
de 2023, CONVOCA as empresas participantes do Pregão 
Eletrônico com Registro de Preços para contratação de 
empresa especializada no fornecimento de bolas para diversas 
modalidades para atender a demanda da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer de Lucas do Rio Verde – MT, para o retorno 
da sessão pública eletrônica que ocorrerá no dia 04/12/2024 às 
08:00 horas (horário de Mato Grosso) que ocorrerá na 
plataforma da BLL.
Lucas do Rio Verde MT, 02 de Dezembro de 2024.

Sirlei Amaro da Silva - Agente de Contratação

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MARILÂNDIA

AVISO DE INEXIGIBILIDADE N° 014/2024
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO COM A 
BANDA “FORRO BOYS” PARA REALIZAÇÃO DE EVENTO 
CULTURAL QUE ACONTECERÁ NO MÊS DE DEZEMBRO DE 
2024 EM COMEMORAÇÃO AO 33° ANIVERSÁRIO DO 
MUNICÍPIO DE NOVA MARILÂNDIA – MT, NOS TERMOS DO 
CONVÊNIO 2067/2024 FFIRMADO COM A SECRETARIA DE 
ESTADO DE CULTURA, ESPORTE E LAZER - SECEL. 
Recebimento da Documentação: às 08h00min, do dia 
09/12/2024. Edital Completo: Mural Eletrônico da Prefeitura 
Municipal de Nova Marilândia. Fundamento Legal: art. 74, inc. II 
da Lei 14.133/2021. Contratada: L2 ENTRETENIMENTOS 
LTDA – 10.553.559/0001-00.
Nova Marilândia – MT, 02 de dezembro de 2024.

Jefferson Nogueira Souto - Prefeito Municipal

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - SMS
AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO/SRP N° 043/2024/PMC
PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 029.529/2024

ÓRGÃO SOLICITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE 
SAÚDE – SMS. OBJETO: Registro de preços para a futura e 
eventual contratação de empresa para serviços de nutrição e 
alimentação hospitalar, visando a produção e distribuição de 
refeições e dietas especiais nas instalações das unidades 
hospitalares da Secretaria Municipal de Saúde de Cuiabá. 
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 17/12/2024 às 10H30min (dez 
horas e trinta minutos) Horário de Brasília, através da 
plataforma do (BLL Compras) do site: www.bllcompras.org.br. 
EDITAL DISPONÍVEL: http://licitacao.cuiaba.mt.gov.br/licitacao 
site Prefeitura de Cuiabá-MT) www.bllcompras.org.br. 
C O N T A T O :  T e l .  ( 6 5 )  3 6 4 5 - 6 1 5 6  E - m a i l : 
pregoes@cuiaba.mt.gov.br, de Segunda a Sexta-feira, das 
08:00 às 18:00 horas (Cuiabá-MT).
Cuiabá/MT, 02 de dezembro de 2024.

Agmar Divino Lara de Siqueira
Secretário Adjunto Especial de Licitações e Contratos

ESTADO DE MATO GROSSO
 ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO

 AVISO DE LICITAÇÃO
 
-
 
PREGÃO ELETRÔNICO N°

 
90011/2024

 A Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso, por meio do seu Pregoeiro Oficial, torna pública a realização de sessão pública de licitação, para recebimento 
de propostas e documentação de habilitação, referente ao PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90011/2024.

 
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E 

EVENTUAL AQUISIÇÃO DE LICENÇAS DE USO DE SOFTWARES DIVERSOS, EM SUA ÚLTIMA VERSÃO DISPONIBILIZADA E ATUALIZADA PELO 
FABRICANTE, COM SUPORTE E ATUALIZAÇÃO, PARA ATENDER AS DEMANDAS DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE MATO G ROSSO. 

CÓDIGO UASG: 926668 
TIPO: MENOR PREÇO POR ITEM 

DATA E HORÁRIO DA 
SESSÃO PÚBLICA: 

Dia: 17 DE DEZEMBRO DE 2024 ou no primeiro dia útil subsequente, no mesmo local e hora, na hipótese de não haver expediente 
na Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso. Hora da Sessão: 10h00 – Horário de BRASÍLIA/DF. Todas as referências de 
tempo neste Edital, no aviso e durante a sessão pública observarão ao horário de Brasília/DF.  

LOCAL: Portal de Compras do Governo Federal - www.gov.br/compras 

MEIOS DE CONTATO: E-mail: sgel@al.mt.gov.br - Fone: (065) 3313-6410 

PREGOEIRO (A) 
A sessão pública será conduzida pelo Pregoeiro Oficial João Paulo De Albuquerque, designado pelo ATO Nº 340/2024, da Mesa 
Diretora da ALMT, disponibilizado Diário Oficial Eletrônico da ALMT em 19 /04/2024, que terá atribuição de decidir sobre todos os atos 
relativos à sessão.

 

EDITAL E DOCUMENTOS:
 O Edital e a documentação que o acompanha poderão ser obtidos mediante por download no portal Transparência no endereço: 

www.al.mt.gov.br
 
ou no portal de compras do Governo Federal: www. gov.br/compras

 

ME/EPP
 

NÃO
 

VISTORIA:
 

NÃO
 

AMOSTRA:
 

NÃO
 

Cuiabá-MT, 03 de dezembro de 2024.
 

João Paulo De Albuquerque -
 
Pregoeiro Oficial/ALMT

 

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

4ª REPUBLICAÇÃO DE AVISO DE CHAMAMENTO PÚBLICO
TERMO DE REFERÊNCIA N° 003/2024/SUTI/SALOC/SINFRA - SINFRA-PRO N° 2024/12032
A Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística de Mato Grosso – SINFRA/MT, por meio do 
Presidente da Comissão Especial de Contratação/CEC/STCRIP – Portaria Conjunta n. 
005/2024/GS/STCRIP/SINFRA/AGER - comunica que o procedimento para Contratação de 
empresa, na qualidade de PERMISSIONÁRIA, para exploração onerosa de serviço integrante do 
Sistema de Transporte Coletivo Rodoviário Intermunicipal de Passageiros do Estado de Mato 
Grosso - STCRIP/MT, para o MIT 5-I - categoria básica, teve o aviso republicado pela 3ª vez no em 
25/11/2024 no DOEMT, no DOU e em Jornal, novamente não recebeu propostas e documentos, 
sendo, portanto, considerado DESERTO outra vez. Informa ainda que devido a necessidade da 
contratação fica mais uma vez reaberto o prazo para o protocolo de ofício e envelopes para o 
CHAMAMENTO PÚBLICO em epígrafe, cuja entrega poderá ocorrer até às 17h do dia 06/12/2024 
diretamente na Comissão Especial de Contratação/STCRIP/SINFRA/MT - Av. Hélio H. Ribeiro 
Torquato da Silva, S/N, Centro Político Administrativo-Cuiabá/MT, no horário de expediente da 
SINFRA/MT. Esclarecimentos deverão ser encaminhados para o e-mail: cel@sinfra.mt.gov.br, ou 
por meio do telefone: (65) 3613-0563. Cuiabá/MT, 02 de dezembro de 2024.

(Original assinado SIGADOC) - Edson Monfort de Albuquerque
Presidente da Comissão Especial de Contratação

ESTADO DE MATO GROSSO

PREFEITURA MUNICIPAL DE UNIÃO DO SUL

ERRATA

Na publicação do EXTRATO DE CONTRATO, referente ao 

Contrato nº 079/2024, no Jornal Estadão Mato Grosso, do dia 

02 de dezembro de 2024, Classificados PG 7, ONDE SE LÊ: 

“Valor Total: 42,000,00 (quarenta e dois mil reais)”, LEIA-SE: 

Valor Total: 142.000,00 (cento e quarenta e dois mil reais).

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE UNIÃO DO SUL

ADESÃO A ATA REGISTRO DE PREÇOS N° 005/2024
PROCESSO DE LICITAÇÃO N° 015/2024

AVISO DE ADESÃO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS DE OUTRO ÓRGÃO PÚBLICO
A PREFEITURA MUNICIPAL DE UNIÃO DO SUL, Estado de Mato Grosso, através da Equipe de 
Contratação, designada pela Portaria nº 002/2024 de 02 de janeiro de 2024, em cumprimento aos 
termos da Lei Federal nº 14.133/2021 e Lei Federal nº 14.770/2023, torna público para 
conhecimento dos interessados, que obteve a devida autorização do Órgão Gerenciador (FUNDO 
NACIONAL DO DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO (FNDE)), e que fará ADESÃO à ATA DE 
REGISTRO DE PREÇOS Nº 8/2023, proveniente do PREGÃO ELETRÔNICO Nº 06/2024, que 
teve como vencedora a empresa: IVG BRASIL LTDA, pessoa jurídica inscrita no CNPJ: 
36.519.422/0001-15, estabelecida na Rod. MG-238 s/n, bairro Distrito Industrial Norte, Cidade de 
Sete Lagoas - MG, cujo objeto é Adesão a Ata Registro de Preços, visando a Contratação de 
Empresa, para fornecimento de fornecimento de ônibus rural escolar tipo ORE 3, para atender as 
necessidades da Secretaria Municipal de Educação e Cultura, do Município de União do Sul - MT, 
nos termos em que faculta a legislação vigente. Publique-se – Afixe-se.
União do Sul/MT, 02 de dezembro de 2024.

Rodrigo Varela dos Santos
Agente de Contratação - Portaria nº 002/2024

Claudiomiro Jacinto de Queiroz - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE UNIÃO DO SUL
EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Aquisição de Ônibus Escolar Rural. Nº do Contrato: 080/2024. Vínculo Legal: 
Lei Federal nº 14.133/2020 e Lei 14.770/2023. Contratante: MUNICÍPIO DE UNIÃO DO SUL - 
CNPJ nº 01.614.538/0001-59. Contratada: IVG BRASIL LTDA. CNPJ: 36.519.422/0001-15. 
Objeto: contratação de empresa para fornecimento de ônibus rural escolar tipo ORE 3, para 
atender as necessidades da Secretaria Municipal de Educação e Cultura, através de Adesão da 
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 8/2023 do Fundo Nacional do Desenvolvimento da Educação 
(FNDE), de conformidade detalhado no contrato. Valor Total: R$ 469.499,00 (quatrocentos e 
sessenta e nove mil, quatrocentos e noventa e nove reais).
Cód. Dotações Orçamentárias:
05 – SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA.
Código reduzido: 93.
Local: 1021 – Aquisição de Veículo (Ônibus Escolar).
Estrutura Orçamentaria: 1.570.0000000 - Transferências do Governo Federal referentes a 
Convênios e Instrumentos Congêneres vinculados à Educação.
Fonte: 1.570.0000000.
Natureza de Despesa: 4.4.90.52 - Equipamentos e Material Permanente.
Código Completo: 05.001.12.361.0006.1021.4.4.90.52.1.570.0000000.
Vigência do Contrato: 12 (doze) meses.
Data de assinatura: 02/12/2024.

Signatários: Claudiomiro Jacinto de Queiroz - Prefeito Municipal
Débora Rocha Costa - Pela Contratada

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA BOA

RESULTADO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N° 075/2024

A Agente de Contratação da Prefeitura Municipal de Água Boa, 
Estado de Mato Grosso, designada pela Portaria nº. 092/2024; 
torna público o resultado da sessão que se realizou na data de 
02/12/2024, licitação na modalidade de Pregão Eletrônico nº 
075/2024 cujo objeto é o Registro de Preços para aquisição de 
gêneros alimentícios perecíveis para a merenda escolar que 
atenderá os alunos da Rede Municipal de Ensino de Água Boa – 
MT, que teve como empresas vencedoras: L FERNANDES DA 
CUNHA EIRELI (09608369000156) com os lotes: 43, 44 e 45 no 
valor total de R$ 339.398,00 (trezentos e trinta e nove mil e 
trezentos e noventa e oito reais). JOSE F DA SILVA 
(33666256000191) com os lotes: 2, 8, 9, 16, 17, 18, 24, 28, 29, 
34, 46, 50 e 53 no valor total de R$ 2.911.297,00 (dois milhões e 
novecentos e onze mil e duzentos e noventa e sete reais). 
COMERCIAL PILAO LTDA (38069385000116) com o lote: 41 no 
valor total de R$ 63.520,00 (sessenta e três mil e quinhentos e 
vinte reais). Itens desertos: 1, 3, 4, 5, 6, 7, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 
19, 20, 21, 22, 23, 25, 26, 27, 30, 31, 32, 33, 35, 36, 37, 38, 39, 
40, 42, 47, 48, 49, 51, 54, 55, 56, 57, 58, 59 e 60. Item 
fracassado: 52. Água Boa-MT, 02 de dezembro de 2024.

Alícia Lopes Maciel - Agente de Contratação
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ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAÚBA

ONDE SE LÊ: AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 
006/2024. O Sr. ANTONIO FERREIRA DE OLIVEIRA NETO, 
Prefeito Municipal de Itaúba/MT, comunica a quem possa 
interessar que após a análise detalhada dos elementos 
constantes dos autos, RATIFICOU, com fulcro no art. 74, inciso 
I I ,  d a  L e i  F e d e r a l  1 4 . 1 3 3 / 2 0 2 1  e  a l t e r a ç õ e s ,  a 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 006/2024 e AUTORIZOU 
a contratação da empresa CESINHA MELLO PRODUCOES 
ARTISTICA LTDA, inscrita no CNPJ nº 55.589.051/0001-92, 
para prestação de serviços de 02 (dois) shows regionais com o 
cantor “CESINHA MELLO” a serem realizados durante as 
festividades do 2° FESTIVAL DE PESCA DE ITAÚBA/MT, que 
acontecerá entre os dias 29 e 30 de Novembro de 2024, 
perfazendo o valor total da contratação em R$ 80.000,00 
(Oitenta mil reais). PASSA A LER: AVISO DE INEXIGIBILIDADE 
DE LICITAÇÃO Nº 007/2024. O Sr. ANTONIO FERREIRA DE 
OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal de Itaúba/MT, comunica a 
quem possa interessar que após a análise detalhada dos 
elementos constantes dos autos, RATIFICOU, com fulcro no art. 
74, inciso II, da Lei Federal 14.133/2021 e alterações, a 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 007/2024 e AUTORIZOU 
a contratação da empresa CESINHA MELLO PRODUCOES 
ARTISTICA LTDA, inscrita no CNPJ nº 55.589.051/0001-92, 
para prestação de serviços de 02 (dois) shows regionais com o 
cantor “CESINHA MELLO” a serem realizados durante as 
festividades do 2° FESTIVAL DE PESCA DE ITAÚBA/MT, que 
acontecerá entre os dias 29 e 30 de Novembro de 2024, 
perfazendo o valor total da contratação em R$ 80.000,00 
(Oitenta mil reais). Publique-se.
Itaúba/MT, 02 de Dezembro de 2024.

Antonio Ferreira de Oliveira Neto - Prefeito Municipal
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JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ-MT, TERÇA-FEIRA, 3 de DEZEMBRO de 2024
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A empresária Denise Gomes ao lado de suas lindas netas Emanuelly Aparecida Da Silva Gomes, Maria 
Fernanda Da Silva Gomes, Mariane de Paula Mendes, Maria Eduarda Campos e Maria Eduarda Soares Curvo

ESTILO



O casal de empresários 
Carol Barros e Gustavo Fiti-
paldi arrasaram na organiza-
ção do Fitipaldi na Estrada, 
que reuniu mais de 40 car-
ros importados que movi-
mentaram as ruas de Cuiabá 
no sábado. O evento contou 
com badalado café da ma-
nhã que teve encerramento 
na loja. Os amantes do au-
tomobilismo prestigiaram o 
evento e já estão ansiosos 
para a próxima edição.

O Baile de Gala do Corpo 
de Bombeiros aconteceu no 
último sábado no buff et Villa 
Fellici e foi um sucesso. Mui-
to bem organizada pela Cia 
de Ideias e com o show na-
cional da dupla Maria Cecí-
lia e Rodolfo. O governador 
Mauro Mendes como sem-
pre muito simpático ao lado 
da primeira dama Virginia 
Mendes que estava radiante 
e super elegante.

Também no sábado acon-
teceu a segunda edição da 
festa em homenagem ao Dia 
do Síndico, organizada pela 
Planserv. O evento contou 
com a palestra da Síndica 
Profi ssional de Florianópo-
lis, Tarsia Quilião. A próximo 
a edição já está sendo orga-
nizada e promete muitas no-
vidades.

A empresária Denise Go-
mes inaugura nesta quinta-
-feira o Studio DG em Várzea 
Grande. A clínica é super 
completa e conta com apa-
relhos revolucionários para 
a beleza e estética. O evento 
vai contar com a presença 
do ex-BBB e DJ Eliéser Am-
brósio.

Acontece hoje no restau-
rante Mahalo a segunda edi-
ção do Spa Íntimo organiza-
do pela Dra. Bruna Ghetti e 
com a presença da renomada 
sexóloga Cátia Damasceno, 
que irá compartilhar seus 
conhecimentos e insights 
valiosos sobre intimidade e 
prazer. Se você deseja apro-
fundar sua conexão consigo 
mesma e descobrir novas 
formas de autocuidado, este 
é o momento perfeito!







De Alta Floresta para o mundo, o advogado Lucas Barella e a médica 
Larissa Tozzi curtem férias nos Estados Unidos

O famoso DJ e ex-BBB Eliéser Ambrósio que aterrissa 
em Várzea Grande nesta quinta-feira, para a 

inauguração do Studio DG. Sucesso!

Agropecuarista, lindíssima Cuiabana, Jacqueline 
Noronha Bento, também Infl uencer Digital, Corretora 
de Imóveis Rurais, apaixonada por cavalos é uma das 
convidadas exclusivas para prestigiar O Maior Leilão 
de Cavalos do Mundo. Na noite de ontem, participou 

de coquetel de lançamento, faltando poucas horas 
para o extraordinário leilão da história que reunirá 
outros convidados ilustres. O evento foi apresentado 

pela primeira vez na história do hotel Rosewood - SP, 
para os maiores criadores do Brasil, com melhores 

matrizes genéticas do mundo

Raphael Martinelli fazendo sucesso a frente de sua 
agência de estratégia, conexões e design de marcas, 

Martinelli Branding

COROA BRANCA
Com muita gente de talento, a cidade de Cuiabá é cenário do � lme “Coroa 

Branca”, segundo longa da Latitude Filmes que está sendo gravado até metade de 
dezembro. Com direção de Ângela Coradini e Felippy Damian, o elenco reúne 
talentos como Alex Brasil, Juliana Capilé, Millena Machado, Gabriel Knoxx, Dé-
bora Ingrid e Everaldo Pontes. A produção, que aborda temas como saúde mental 
e a busca por ascensão, conta com patrocínio do FSA/BRDE e promete ser um 
marco no cinema mato-grossense.

TIETA DE VOLTA
A novela icônica de Aguinaldo Silva, Ana Maria Moretzsohn e Ricardo Li-

nhares retornou ontem às telas. “Tieta”, que marcou época nos anos 80, traz a 
inesquecível história da irreverente personagem vivida por Betty Faria, com um 
elenco estrelado e uma trilha sonora que � cou para sempre na memória dos fãs. 
Prepare-se para reviver os dramas, amores e as paisagens encantadoras do nor-
deste brasileiro. Um verdadeiro clássico que nunca sai de moda!

DEZEMBRO CHEGOU
O último mês do ano já começou, e com ele vem a típica correria cuiabana 

para dar conta de tudo, antes do Natal e Réveillon. A agenda deste colunista está 
uma loucura para atender tantas demandas. É hora também de decorar a casa, 
organizar confraternizações e correr atrás dos presentes, sem esquecer da lista 
de metas para o próximo ano. Com shoppings lotados, ruas movimentadas e a 
agenda cheia, o clima de festas já toma conta da cidade. Bora dar conta de tudo e 
celebrar em grande estilo!


